

秋

の全国交通安全運動実施!

9月21日、水俣芦北森林組合前で交通マナーアップキャンペーンが行われました。これは、交通安全運動の周知徹底と運転者の交通安全の意識高揚を図るために行われたもので、当日は、津南保育園児などが運転手に対し、啓発用のチラシを配布し、交通安全の意識高揚とシートベルト、チャイルドシートの着用の徹底を呼びかけました。



9月21日、水俣芦北森林組合前で交通マナーアップキャンペーンが行われました。これは、交通安全運動の周知徹底と運転者の交通安全の意識高揚を図るために行われたもので、

当日は、津南保育園児などが運転手に対し、啓発用のチラシを配布し、交通安全の意識高揚とシートベルト、チャイルドシートの着用の徹底を呼びかけました。

交通マナーアップ
キャンペーン



9月24日、町内業者によるカーブミラーなど交通安全施設の点検及び清掃が行なわれました。参加された業者は、坂口建設、鳥居自動車整備工場、豊崎建設、松本医院、大富建設、肥薩瓦、村上建設、南興建設、新立産業、野崎土木、平国野

交通安全クリーン作戦

9月29日、水俣自動車学校で電動車いす利用者等を対象に電動車いす運転講習会が開かれました。これは、高齢者の交通事故防止等を目的として実施されたもので、当日は、座学をはじめ、電動車いすの運転実技教習など、高齢の方に安全運転の向上を促す様々な講習が行われ、参加者は、熱心に講義を受けていました。

電動車いす
運転講習会



—永年の功績を称えて—

交通栄誉章緑十字銅章受賞

吉川 敬一さん（浜崎地区）

9月21日、財団法人全日本交通安全協会から吉川敬一さんへ交通栄誉章緑十字銅章が贈られました。これは、多年にわたり交通安全のため尽力され、交通事故の防止と交通秩序の確立に貢献された功績に対し贈られたものです。

吉川さんは、交通指導員として、交通安全運動時の様々な活動や、町のイベント時の交通整理など、本町の皆様の交通安全のために尽力されています。



婦人会、高齢者世帯訪問実施



10月6日、婦人会（交通安全母の会）が高齢者世帯を訪問し、交通安全についての啓発用チラシやタオル等の配布を行いました。

当日訪問したのは約120世帯。参加者は一軒一軒世帯を訪ねながら、高齢の方に交通安全について呼びかけを行いました。